

**BIENTÔT UN REMPLAÇANT**

# ALAIN MORISOD: THE SHOW MUST GO ON!

Alain Morisod, Mady Rudaz et Doc Silac se retrouvent sans Jean-Jacques Egli mais, qu'à cela ne tienne, le groupe *SWEET PEOPLE* survivra à ce divorce. D'ici quelques semaines, on annoncera de Genève, qui remplacera le chanteur et parolier qui faisait équipe avec Morisod depuis des années.

"Je peux vous dire que l'on va continuer, affirme Alain, et que l'on va travailler plus que jamais. 75% du groupe est encore là et on va enregistrer un disque en août, tel que prévu. On est triste de cette histoire et c'est un dur coup mais on se re-

lève et on est très uni. Ce sera aussi une occasion de nous renouveler tout en gardant la même couleur. Ce n'était pas dans nos plans mais cela nous permettra de prendre un nouveau souffle et d'avoir un nouveau collaborateur," conclut-il avec

optimiste.

La tournée prévue de janvier à avril '94, qui comporte 80 spectacles au Québec, ne sera pas compromise. "Aucun billet n'est encore vendu, affirme Alain, puisque les salles ne sont même pas réservées et que les dates, dans certains cas ne sont pas arrêtées. Les gens auront notre album avant les Fêtes et n'achèteront pas de billets sous de fausses représentations. Ils sauront tout, avant la tournée," assure enfin Morisod. L.J.



# JULIE MASSE:

## ELLE VOULAIT SE MARIER SUR UN TERRAIN DE GOLF

Julie Masse vivra cette fin de semaine un des plus beaux jours de sa jeune vie. La chanteuse épousera l'homme qu'elle fréquente, le cinéaste Sylvain Brault. Cependant, la blonde chanteuse a été bien discrète sur l'événement.

Dans un premier temps, Julie Masse aurait bien voulu unir sa destinée à Sylvain Brault dans le cadre champêtre d'un joli club de golf. Pour ce faire, Julie et Sylvain ont contacté l'ex-député libéral, Guy Bélanger, afin d'obtenir une dispense de la part du Ministère de la Justice. "C'est vrai que je suis amateur de golf. C'est vrai aussi que j'ai voulu donner un coup de main à Julie et Sylvain en tentant de leur obtenir cette dispense. Mais, même Jacques Parizeau n'a pas eu droit à ce traitement, alors Julie et Sylvain s'épouseront dans un Palais de Justice. Je serai de la réception,

c'est tout ce que je peux vous dire", de confier le politicien retraité.

**UN MARIAGE BIEN DISCRET POUR UNE AUSSI CÉLÈBRE CHANTEUSE**

Julie Masse est une chanteuse qui reçoit une bien grosse dose d'amour de son public. La moindre des choses que Julie aurait pu offrir à son public, c'est une photo officielle. Mais non... Julie a décidé que cette journée allait lui appartenir et a décidé de garder le tout pour elle. Par contre, le tout nous a permis de travailler très très fort et d'obtenir des petits détails pertinents concernant le mariage de l'é-

té. Au bout d'une bonne journée de recherche (et plus de 50 coups de fil) voici ce qu'il nous a été permis d'apprendre. Julie Masse dira oui à Sylvain dans un Palais de Justice de la rive-sud. Les noms des futurs époux ont été affichés comme le veut la loi. Par contre, Julie a demandé qu'on enlève l'heure des épousailles. Or, les mariages ont lieu à ce Palais de Justice entre 9 heures 30 le matin et 16 heures l'après-midi. Durant l'heure du lunch, le notaire s'offre un temps d'arrêt. Selon nos prédictions, le couple s'épousera en début d'après-midi ou encore très tôt dans la matinée. Le second choix est plus que probable. Pourquoi? Un fleuriste de Beloeil livrera tous les centres de table que Julie a elle-même choisis et commandés dès 10 heures le matin. "Ah! oui cher

monsieur", nous dira Guy chez un fleuriste très coté de Beloeil. "Julie a demandé que le tout soit livré le matin, soit vers 10 heures. Les fleurs seront apportées rue Richelieu", ajoutera-t-il, réalisant qu'il avait peut-être un peu trop parlé. "Au fait, monsieur, si vous ne connaissez pas l'adresse de la réception c'est que vous n'êtes pas invité", dira-t-il un tantinet mal à l'aise d'avoir trop parlé et de nous avoir dévoilé l'adresse exacte où se déroulera la réception. A deux pas de chez son frère (où elle tond le gazon très très souvent), Julie et Sylvain recevront les membres des deux familles et les amis pour célébrer ce mariage qui aura fait couler beaucoup d'encre. A la semaine prochaine pour plus de détails.

Jean Lorrain

rant 7 ans et c'est avec lui qu'il est venu présenter à Gerry Plamondon son nouveau bébé. Quand Gerry a su qu'Alain Morisod n'était pas au courant de ce projet, il a été clair: "Je ne peux pas!", a-t-il répondu à Jean-Jacques. Ce dernier affirme pourtant: "Je n'avais pas l'intention de plagier le style de *SWEET PEOPLE* même si c'est moi qui chante et compose les titres. Il suffira de comparer les disques pour en être

assuré."  
"J'ai dit à Jean-Jacques que je croyais qu'il était préférable de mettre fin à notre collaboration, dit Alain, mais je n'ai pas voulu l'évincer. Je l'ai remercié pour toutes ces années passées. Pour moi, ce n'est pas "éjecter quelqu'un... Son communiqué est le contraire de la vérité."

Apparemment, les versions sont irréconciliables, du moins à court terme. Jean-Jacques a-t-il eu tort de

garder son projet secret? Alain avait-il raison de le ressentir comme une trahison? Le manque de communication est peut-être à la base de la mésentente, mais là comme dans bien des conflits, rien n'est simple... Peut-être que le temps avait usé cette relation professionnelle et que chacun sera plus heureux de son côté. Ou alors, peut-être que ce même temps arrangera les choses. C'est à suivre...